

AUX FRANÇAIS DU CANADA

M. le marquis DE SAFFRAY DE MÉZY, major de la citadelle de Caen, fut investi de la dignité de vice-roi du Canada en 1663.

Madame la marquise DE SAFFRAY D'ENGRANVILLE a voulu célébrer la fraternité de la France avec un pays qui, s'il lui a été enlevé par la conquête anglaise, n'en est pas moins resté avec elle en communauté de sang, d'affection, de culte et de langage.

Château d'Engranville (Calvados), octobre 1878.

Nos frères par le sang, bien que d'une autre plage,
Qui, malgré le destin, restez Français toujours,
Qui, portant notre cœur, parlant notre langage,
De vos lointains sillons partagez nos amours ;

Enfants du CANADA, constante colonie,
Gardiens du souvenir, vous qui n'oubliez pas,
A l'Exposition notre commun génie.
L'un vers l'autre attiré nous fait tendre les bras !

Bel essaim rapportant avec surabondance
Votre butin sacré conquis sous l'autre ciel,
Vous venez enrichir votre ruche, la France,
De votre saint tribut : l'esprit, c'est notre miel.